

Des Cubains résidant dans une centaine de pays participent au débat sur le projet



La Havane, 2 oct. (RHC).- Des Cubains résidant dans plus d'une centaine de pays ont participé au débat sur le projet de Constitution.

Ernesto Soberón, chargé des affaires consulaires et des Cubains émigrés au ministère cubain des Affaires étrangères, a déclaré que le site Internet ouvert afin de faciliter la participation des Cubains à l'étranger a jusqu'à présent enregistré environ 2 mille propositions et opinions.

Il a ajouté que ce chiffre montre le bon accueil dispensé par les Cubains résidant à l'étranger à cette initiative inédite dans l'histoire du gouvernement révolutionnaire.

Ernesto Soberón a expliqué que ce processus a été conçu afin de faciliter la participation de tous les Cubains au débat sur le projet de Constitution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/172926-des-cubains-residant-dans-une-centaine-de-pays-participent-au-debat-sur-le-projet>



Radio Habana Cuba